

Titel: Verkehrsführung in der Johannischerstraße
Einreicher: Michael Adomeit, Einzelbürgerschaftsmitglied

Federführung: Einzelbürgerschaftsmitglied Adomeit	Datum: 31.07.2020
Bearbeiter: Adomeit, Michael, Einzelbürgerschaftsmitglied	

Einreicher: Herr Adomeit

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
Bürgerschaft	20.08.2020	

Anfrage:

Wie ist die Verkehrsführung in der Johannischerstraße geregelt?

Begründung:

Die Johannischerstraße ist vom Fährwall kommend als Einbahnstraße ausgewiesen. An der Einmündung zur Seestraße fehlt ein entsprechendes Verkehrsschild zum Linksabbiegen, da die Seestraße ebenfalls eine Einbahnstraße ist (außer Busse und Fahrradfahrer). Da ein Verkehrsschild an dieser Stelle fehlt, können Ortsunkundige nach rechts abbiegen und somit entgegen der Einbahnstraße fahren.

gez. Michael Adomeit